

FUNDACIÓN HOLGUÍN CUÉLLAR

AÑO 2022



La Fundación Holguín Cuéllar empezó su funcionamiento en marzo del 2022. Gracias a las generosas donaciones de todos ustedes, se han podido llevar a cabo varias obras importantes en la región de Sáchica. Continuamos con el espíritu que Carolina siempre tuvo para ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente, especialmente en esta región. Con mucha satisfacción, queremos compartir con ustedes la labor que con su apoyo realizamos este año.

Esperamos continuar con nuestro trabajo en este municipio el año próximo y seguir contando con la generosidad de tanta gente.

Casita de Tránsito

Tránsito Yagama, una adulta mayor de 86 años, vivía con su hijo Juan, quien es ciego, en la pobreza extrema, en una casa con piso de tierra, sin agua y sin luz. Además eran acumuladores, y vivían en un entorno lleno de basura.



Lo primero que se hizo fue limpiar el lote y la casa con una brigada de voluntarios, para poder empezar la obra. Se le puso agua, pisos, vidrios, se pañetaron las paredes, se cambió el techo y se pintó toda la casa. Se hicieron camas en mampostería y se compraron colchones, sábanas y almohadas.



La remodelación de la casa tuvo un valor de \$ 12.895.690.

Corpoboyacá

El 30 de junio en las instalaciones de la escuela de la vereda El Espinal en Sáchica, se realizó un curso sobre reciclaje y compost que dictó a los campesinos de la zona Corpoboyacá en conjunto con la Fundación. El curso tuvo una gran acogida.



Al finalizar el curso se rifaron varias composteras.

Casa de María de los Ángeles Yagama

María de los Ángeles vivía con cuatro hermanos hombres y sus dos niñas de 6 y 10 años, en un espacio sin cocina y sin baño.



Por su situación de vulnerabilidad con sus niñas, se le construyó una casa prefabricada de 36 Mts cuadrados en un lote que le había dejado su madre.



El costo de la casa prefabricada fue de 18 millones de pesos. Con los pisos, el pozo séptico y otros acabados, más la mano de obra, el costo final de la casa fue de 28.986.674 millones.



Taller Uniminuto y la FAO

El día 24 de agosto en la escuela de la vereda El Espinal, se dictó un taller sobre cómo realizar proyectos productivos mejorando el enfoque de los emprendimientos en temas tales como la venta de productos de los cultivos, artesanías y comercialización de productos de animales, así como también instrucciones para acceder a créditos asequibles por medio de la FAO. Tuvimos 30 participantes y a cada uno se le entregó un certificado.

Taller Comunitario 

- 1 Identificar roles en el hogar**
- 2 Cómo podemos ahorrar**



- 3 Modelo de negocio**
Compradores
Alianzas
Canales de venta
Relaciones
Actividades claves
- 4 Financiación**
Cuales son las entidades que realizan préstamos y que condiciones tienen para pedir un crédito.
Seguro Agropecuario.
Lineas especiales de crédito.

Te esperamos!

**24 de Agosto
8:30 AM**





Jornada de Oncología:

El día 29 de agosto se llevó a cabo una consulta previa, en preparación para la jornada de Oncología que realizó la Clínica del Country en Villa de Leyva tres días después, el día 2 de septiembre.

En esta consulta, llevada a cabo por tres médicas, se seleccionaron 48 personas de Sáchica para una revisión adicional por parte de los especialistas.



Clínica del Country 60 ^{años}
Por la vida, todo

JORNADA DE PREVENCIÓN DE CÁNCER
VILLA DE LEYVA 2022
10 AÑOS
HACIENDO HISTORIA
en la prevención contra el cáncer.
Villa de Leyva | 450 años

Realizaremos jornadas gratuitas de tamizajes para detección temprana de cáncer con las siguientes patologías:
Mama, Tiroides, Piel, Próstata, Gástrico y Ginecológico.

Es requisito ser mayor de 18 años y asistir al **ANTIGUO HOSPITAL DE VILLA DE LEYVA** ubicado en la calle 10 # 7-98 Plazoleta San Francisco, en las siguientes fechas:

Lunes 1 de agosto De 2:00 PM. a 5:00 PM.	Martes 2 de agosto De 8:00 A.M. a 12:00 D.M. y de 2:00 PM. a 5:00 PM.	Lunes 8 de agosto De 2:00 PM. a 5:00 PM.
Martes 9 de agosto De 8:00 A.M. a 12:00 D.M. y de 2:00 PM. a 5:00 PM.	Lunes 22 de agosto De 2:00 PM. a 5:00 PM.	Martes 23 de agosto De 8:00 A.M. a 12:00 D.M. y de 2:00 PM. a 5:00 PM.



Posteriormente en la jornada del 2 de septiembre una persona fue diagnosticada con la enfermedad y está ahora en tratamiento. Este programa tiene como fin darle

la oportunidad a los habitantes de la región de ser evaluados por especialistas oncológicos.

Pintura fachada colegio Sáchica, Institución Nueva Generación

Esta institución cumplió en septiembre 50 años de fundada. Acudieron a la Fundación Holguín Cuéllar para solicitar ayuda con los materiales para poder pintar la fachada antes de la celebración, pues estaba en muy mal estado.



Se les entregó el material necesario y se hizo una brigada con padres y alumnos del colegio para realizar la labor.

Se donaron \$ 500.000 en pinturas.

Casa Ángela Saba:

Ángela Saba es una madre cabeza de familia del municipio de Sáchica, con dos hijos. Su casa estaba en obra pero ésta había sido interrumpida, debido a la falta de recursos para terminarla. Carolina le estaba ayudando a terminar la casa.



La fundación reanudó la obra el 3 de octubre. Se le puso tableta a toda la casa, el andén de afuera y se hicieron la cocina, el baño y los closets en mampostería.



Esta obra tuvo un costo de \$ 7.121.600

Casa Alcira Chaparro:

A esta casa se le estaba cayendo la cocina, no tenía cimientos. Las paredes al ser de bareque debido a las lluvias se habían desbaratado.

Se tumbaron las paredes viejas y se le hicieron en bloque, se pañetó y se pintó. Igualmente, se le volvió a dejar la cocina en mampostería.



Esta obra tuvo un costo de \$ 3.289.000

Navidad niños escuela del Espinal:

El 2 de diciembre se celebró la Navidad a 68 niños de la escuela de El Espinal.



Se les entregaron muñecas, balones de fútbol, crayolas, termos y dulces donados por la familia de la Torre Cuellar y por María Lourdes Holguín, y zapatos tipo tenis donados por la empresa Bossi.

Se les dieron refrigerios y estuvieron muy felices.



Yeimy Corredor:

Esta niña de 20 años tiene trastornos del comportamiento, pues nació prematuramente y ha sido diagnosticada con encefalopatía bilirrubínica. Estuvo hospitalizada diez meses en el momento de su nacimiento. Tiene un retraso agudo, ciega por las cataratas congénitas, y con comportamientos muy fuertes de agresividad con ella misma.

A través de la Fundación la han atendido varios médicos, primero un pediatra que pidió realizarle una tomografía, luego un neurólogo que vino de Tunja y tuvo el mismo diagnóstico. Le recetaron Quetiapina de 50 Mgs, dos veces al día, medicina que le ha servido para calmarse. Igualmente le recetaron Omega 3, pues los médicos consideran que tiene un estado de desnutrición que vuelve más complejo su comportamiento.

La Fundación le está dando los medicamentos mensualmente y la lleva a controles cada dos meses al Hospital de Villa de Leyva.